

ABSTRAK

Asep Ruslan Saepuloh (1174040137): Peranan Organisasi Karang Taruna dalam Pemberdayaan Masyarakat Desa (Studi Kasus tentang Karang Taruna Desa Nyalindung Kecamatan Cimalaka Kabupaten Sumedang)

Karang Taruna Desa Nyalindung bekerja sama dengan pemerintah setempat untuk mengelola mata air Cikandung. Ini menjadikan Karang Taruna Desa Cikandung punya keunggulan dalam memanfaatkan potensi yang ada di daerahnya serta bersinergi dengan pemerintah sekaligus membantu program pemerintah dalam mengelola Wisata Mata Air Cikandung. Selain itu Karang Taruna Desa Nyalindung juga menjadi Karang Taruna Terbaik Se-Kabupaten Sumedang pada event Cokelat Kita, dengan menampilkan hasil karya berupa trofi yang terbuat dari paralon yang dipahat.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah Untuk mengetahui program apa yang dilakukan oleh Karang Taruna Desa Nyalindung dalam pemberdayaan masyarakat, Untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan Karang Taruna Desa Nyalindung dalam pemberdayaan masyarakat, dan Untuk mengetahui bagaimana Strategi Karang Taruna Desa Nyalindung dalam mendapatkan Prestasi di bidang pemberdayaan masyarakat.

Penelitian ini menggunakan teori peran. Menurut Parsons, peran adalah norma perilaku yang berlaku bagi anggota strata sosial ekonomi tertentu. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif, yaitu pendekatan dimana peneliti memainkan peran sentral. Ilmuwan harus mampu mendeteksi peristiwa sosial di alam liar dengan mengandalkan panca inderanya, melakukan wawancara mendalam, dan mendokumentasikan temuannya dengan cermat. Dalam pendekatan lain, analisis data kualitatif dilakukan dengan cara *data reduction* (reduksi data), *data display* (penyajian data), serta penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Organisasi Karang Taruna memiliki peran yang penting dalam pemberdayaan masyarakat desa. Berbagai prestasi yang dicapai oleh Karang Taruna Desa Nyalindung menunjukkan kontribusi yang signifikan dalam meningkatkan keterampilan, ekonomi, kesehatan, dan kesadaran masyarakat desa. Melalui program pendidikan dan pelatihan, pengembangan ekonomi lokal, program kesehatan dan lingkungan, serta pemberdayaan perempuan dan remaja.

Penelitian ini bisa disimpulkan bahwa peran Karang Taruna dalam pemberdayaan masyarakat Desa Nyalindung cukup signifikan, karena telah berhasil mendorong perubahan positif dalam masyarakat dan meningkatkan kualitas hidup mereka.

Kata Kunci: Masyarakat, Karang Taruna, Organisasi, Pemberdayaan